

# La ‘Dos Mares’ se inaugurará entre 2011 y 2012, dice el presidente

**EEF. Santander**

El presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla, aseguró ayer que la licitación de la orden de estudio informativo de la Autovía Dos Mares demuestra que “entre el año 2011 y comienzos del 2012” se inaugurará esta infraestructura, “vital para los intereses” de la región.

Revilla reconoció que alguien puede decir que esta fecha queda “lejos”, pero insistió en que licitar la orden de estudio supone que se va a comenzar a trabajar en una autovía, que es “la obra más importante en infraestructuras del siglo” en Cantabria tras estar ya casi finalizada la de la Meseta.

“La licitación de la orden de estudio me permite asegurar que, si no tengo alguna desgracia, aunque ya soy un poco mayor, la voy a poder inaugurar (la Autovía Dos Mares) en un coche entre el año 2011 y comienzos del 2012”, afirmó el jefe del Ejecutivo cántabro tras inaugurar en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo un encuentro con motivo del centenario de Enel Viesgo. El Ministerio de Fomento publicó la semana pasada en el Boletín Oficial del Estado la licitación de la orden de estudio informativo para esta infraestructura, que unirá Cantabria con el Valle del Ebro a través de Logroño, ciudad a la que se llegará desde Torrelavega “en una hora y cuarto”, calculó Miguel Angel Revilla.

Para el presidente, eso supone “abrir el mercado de Cantabria al Valle del Ebro sin necesidad de dar una semicircunferencia para pasar por Basurto (Bilbao), con los problemas que hay ahora para circular por allí los sábados y los embotellamientos que tiene esta vía”. Revilla, quien reconoció su “obsesión” por esta autovía, aseguró que también será “vital” para los intereses empresariales del Puerto de Santander y para el turismo regional y unió la importancia de esta nueva infraestructura con las ya casi ejecutadas de conexión con la Meseta y el Cantábrico.